
Директор ВШСиТ на Совместном Заседании комиссии и Экспертного
совета по туризму

31 января прошло совместное заседание профильной комиссии по туристской индустрии Законодательного Собрания Санкт-
Петербурга 7 созыва и Экспертного совета при этой комиссии. В числе участников была Ольга Владимировна Воронова,
директор Высшей школы сервиса и торговли, которая на протяжении 3 лет активно участвует в работе Экспертного совета.

В ходе заседания участники проанализировали итоги работы комиссии за 2024 год, обсудив как достижения, так и вызовы, с
которыми столкнулась туристская отрасль города. В центре внимания оказались ключевые вопросы развития сферы, возможности
для сотрудничества и обмена опытом между различными игроками туристического рынка. Обсуждение охватило широкий спектр
взаимодействия – от гостиничного бизнеса до культурных учреждений. Участники отметили важность внедрения инновационных
подходов и обмена опытом, что поможет сделать город Санкт-Петербург еще более привлекательным для путешественников.
Были озвучены идеи новых маршрутов и мероприятий, способных привлечь как иностранных гостей, так и российских туристов.

Ольга Владимировна получила благодарность от депутата Законодательного Собрания Санкт-Петербурга за активное участие в
работе Экспертной комиссии и значимый вклад в развитие туристической сферы города.

Это заседание стало важным шагом к укреплению позиций Санкт-Петербурга как одного из ключевых туристических центров
России. Участники встречи уверены, что совместные усилия помогут не только привлечь новых туристов, но и развить внутренний
туризм, что особенно актуально в современных условиях. Санкт-Петербург продолжает открывать новые горизонты для
путешественников, а такие мероприятия, как данное заседание, играют решающую роль в формировании будущего туристической
индустрии региона.



Ольга Владимировна Воронова подчеркнула: «Работа Экспертного совета по туризму
играет важную роль в формировании стратегий и инициатив, направленных на развитие
туристической сферы Санкт-Петербурга. Благодаря сотрудничеству экспертов,
представителей бизнеса, образования и государственных структур мы можем эффективно
решать актуальные проблемы отрасли, повышать качество подготовки кадров и уровень
туристических услуг».


